



Den Spiegel vorgehalten

Politisches Kabarett vom Allerfeinsten präsentierte am Donnerstag, 18. Mai, HG. Butzko in der ausverkauften Bürgerscheune im Gottenheimer Rathaus Hof. In seinem aktuellen Programm „Menschliche Intelligenz, oder: Wie blöd kann man sein?“ nahm sich HG. Butzko den religiösen Fanatismus jeglicher Couleur vor. Mit ganz eigenen Stammtischparolen hielt der Kabarettist den Zuschauern nicht nur immer wieder den Spiegel vor - er machte auch die Absurdität der aktuellen politischen Diskussion, insbesondere in Sachen Terrorismus, Islam und Sicherheit, deutlich. Wenn Butzko aus dem Koran absurde Unterdrückungsphantasien rezitierte um danach überrascht festzustellen: „Ach, das war ja aus der Bibel“ - blieb den Besuchern in der Bürgerscheune immer wieder fast das Lachen im Halse stecken. ma/Foto: ma